

Cuenca: inició de los trabajos de prospección arqueológica en el sitio de El Plateado

Écrit par Gaëtan Juillard
Lundi, 04 Avril 2011 03:33 -

Il n'existe pas de traduction pour le moment. Merci de votre compréhension.

La Dirección de Áreas Históricas y Patrimoniales del Municipio (DAHP) inició los trabajos de prospección arqueológica en el sitio de El Plateado, en la parroquia de Nulti.

Los estudios son realizados por la Unidad de Arqueología Urbana y tendrán una duración de 10 semanas, con el objetivo de construir la línea base de la importancia arqueológica de las estructuras, muros y cerámicas que se encuentran en el sitio de El Plateado, cuya extensión aproximada es de 350 hectáreas.

El 22 de diciembre del 2010, la Alcaldía de Cuenca firmó un Convenio de Cooperación Interinstitucional con la Universidad del Azuay para la elaboración de la línea base de biodiversidad de El Plateado de Nulti; para lo cual se han planificado varias reuniones de socialización con la comunidad involucrada, previstas para el mes de abril.

[Más detalles en *Hoy*](#)